	ТРУДОВОЙ ДОГОВОР
1. Установление трудовых отношений

1.1. Компания принимает Сотрудника на работу, а Сотрудник принимает на себя обязательства выполнять для Компании работу в соответствии с условиями, оговоренными ниже.
1.2. Сотрудник не является полномочным представителем Компании с правом выступать или принимать на себя какие-либо обязательства от имени Компании, за исключением случаев, специально оговоренных Компанией или предусмотренных законом.

1.3. Сотрудник признает, что он, являясь штатным сотрудником Компании, обязуется соблюдать требования, установленные внутренними процеду-рами, регламентами и другими внутренними нормативными докумен-тами Компании, трудовую дисциплину и режим рабочего дня Компании.

1.4. Сотрудник согласен с тем, что в установленное Компанией рабочее время он не будет работать на другого работодателя или заниматься собственным бизнесом. В случае совмещения работы в Компании с иным видом оплачиваемой деятельности, Сотрудник обязуется уведомить об этом Отдел по Работе с Персоналом Компании.
5. Налоги
5.1. Подоходный налог и другие обязательные платежи удерживаются Компанией из заработной платы Сотрудника в соответствии с действующим законодательством РФ.

	EMPLOYMENT AGREEMENT
1. Employment Relations

1.1. The Company employs the Employee and the Employee undertakes to work for the Company in accordance with the terms and conditions set forth below.

1.2. The Employee shall not act as an authorized representative of the Company and is not designated to enter into or to undertake any obligations on behalf of the Company unless otherwise specified by the Company or required by law.
1.3. The Employee acknowledges that as a member of the Company’s staff he/she undertakes to keep under the requirements, prescribed by the internal procedures, manuals and other internal Company’s regulations, labour discipline and the working hours of the Company.

1.4. The Employee agrees that he/she will not work for any other employer or be engaged in any business for the benefit of his own during the working hours determined by the Company. In the event the Employee is simultaneously engaged in any other accountable activity besides his/her employment with the Company the Employee shall inform the Human Resources Department of the Company about that.

5. Taxation

5.1. The income tax and other mandatory payments shall be deducted by the Company from the Employee’s monthly salary in accordance with the applicable legislation of the Russian Federation.




